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 ７月10日に､本年１月～６月までに集めた､エコキャップ約６，０００個を供出しました｡ 

現在､高波化学のホームページ上に掲載されています｡ ここまでの実績が､積もり積もって 

９０，０００個を超え､世界の子どもたちにワクチンを送る､一助になっています｡ 今年の回収 

状況も順調で､協力に感謝しています｡ また､回収されたキャップに混ぜてはいけない物が 

ほとんどなく､高評価を得ています｡ 前回の家庭用パンフレットでも触れましたが､分別する 

ことの大切さを周知していただくため､この運動を継続しています｡ 役目を終えたプラスチック 

製品の一部でも､リサイクルされ活用される意義を､今一度考え直してみましょう｡ 

ＫＥＳ審査終了しました  

 審査の中心は、環境目標の進捗状況でしたが､猛暑にも係らず電気使用量が目標達成 

していることが高評価につながりました｡ 美化活動や､地域支援活動も順調に実施されて 

います｡ 今年新規に加えた､廃棄物分別表の作成も一定の理解が得られましたが､継続性

に欠けるとの意見をいただきました｡ この分別表も今年完成すれば､次年度は別な目標を 

設定しなければならず次の計画が必要です｡ 今年の目標を確実に実施しながら､次項目 

についても並行して検討して行きます｡ 

内部情報(意見)紹介します  ○○○  ご意見ありがとうございました ○○○ 

 内部情報の提供をお願いしたところ､早速､いくつかのご意見をいただきました｡ ご協力 

ありがとうございます｡ その中の一つに壁面緑化のご意見がありました｡ ご提案の通り 

緑のカーテンとして､これからの季節には､室温を下げる効果などが期待され､有効であると 

考えられます｡ じかし､管理が難しく､終わった後の始末が大変との意見により､実施検討 

されていません｡ 実験的にゴーヤの種をいただき栽培しましたが､難しいと感じました｡ 

第二回美化活動実施します 

 本年度二回目の検討中です｡ 当初は､９月に実施する予定でしたが､時期的に暑く 

作業に不向きとの意見があり､実施時期について検討中です｡ １０月の後半になると 

夕方は急に暗くなり､こちらも問題があります｡ 早急に決定し報告します｡ 先日も､活動 

範囲内を見て回りましたが､残念なことに､ごみの散乱が見うけられました｡ 努力しても意味 

ないと嘆く方もいますが､継続こそ重要と信じて､これからも実施して行きます｡ 

                                                                                                                                       

最高責任者のコメント    ～ ＫＥＳ審査に関して ～ 

 ＫＥＳの審査が無事終了した｡ 協力に感謝する｡ 今回も大きな指摘はなかった｡  

環境活動も年月を経過して､定着してきた感がある｡ 審査前の昼礼で､環境宣言の見直し 

環境目標に対する注意点など､社員インタビューに備えたが､問題なく評価された｡ これ 

からも､今､世界的に問題になっている､マイクロプラスチック等､関心を持ってくれることを  

願っている｡ このあと､第二回目の美化活動が控えている｡ 社員の協力で､環境活動も着実に前進するよう期待する｡ 

 

 今月の環境目標進捗状況   
                                                                                                                             
  先月の 環境目標は            

すべての項目で                   

達成しました！  

 

 

    

                                                                                                                                                                            
   ※上の写真は､今年からリニユーアルされた水戸黄門祭りの一コマです｡ 8月3日撮影したものです｡ 


